

Bürgerversammlung des 02. Stadtbezirks am 07.11.2019

Betreff - Antrag

Begrünung der Fraunhoferstrasse

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Strasse wirkt bedrückend tot, trist und breit. Ich plädiere für Begrünung, auch wegen der schlechten Luft.

Vorbeirasende Tram und Autos verursachen Lärm, der dadurch gedämpft würde.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung des 02. Stadtbezirks am 07.11.2019

Betreff - Antrag

Antrag auf Begrünung der Fraunhoferstraße

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Stadt wird gebeten, die gesamte Fraunhoferstraße an möglichst vielen Stellen zu begrünen.

Begründung:

Nachdem die Fraunhoferstraße im Moment eher trist und grau ist, würde eine Begrünung das Straßenbild wesentlich verschönern.

Die Begrünung im Stadtbereich sollte vor allem wegen dem Klimaschutz jetzt vorangetrieben werden.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt